

Blatt des NSG.-Wien

Schriften aus  
der Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Derantwortlich für den Gesamtinhalt:  
Gaupresseamtsleiter  
Ernst Handschmann

Derantwortl. Schriftleiter:  
Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / fernr. A 28.500  
Klappen 069, 548, 002



# Rathaus Korrespondenz

VERANSTALTET VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- UND ORGANISATIONSAMT DER STADT WIEN.

Wien, 23. Februar 1940.

## Die älteste Kunstschule des Reiches =====

Die Wiener Akademie der bildenden Künste, die 1692 gegründet worden ist, hat den verpflichtenden Rang der ältesten Kunstschule des Reiches mit ausgesprochenem Hochschulcharakter. Die hohe kulturelle Bedeutung dieser Anstalt hat nun auch durch die höchsten Reichsstellen Anerkennung dadurch gefunden, dass Reichsminister Rust die Weiterführung der Anstalt als Hochschule mit allen akademischen Rechten zusicherte. Interessant ist in diesem Zusammenhang, dass dieses berühmte Wiener Institut auch den Dichtorfürsten Goethe zu seinen Mitgliedern zählte.

oooOooo